

Nutzungsvereinbarung für das Portal "infrimage.net"

Diese Nutzungsvereinbarung ("Vereinbarung") regelt die Nutzung des Portals "infrimage.net" ("Portal") durch die Nutzer. Durch die Bestätigung dieser Nutzungsvereinbarung erklären Sie sich mit den folgenden Bedingungen einverstanden:

1.

Nutzung des Portals

1.1.

globaleyey GmbH stellt das Portal "infrimage.net" für die automatisierte Suche nach Bildern, Fotos und Logos (Images) zur Verfügung. Eingestellte Images werden basierend auf den Einstellungen für die jeweilige Suche im Internet gesucht und im Portal angezeigt.

1.2.

Der Zugang zum Portal erfolgt über individuelle Zugangsdaten, die vertraulich zu behandeln sind. Die Nutzung der Plattform erfolgt nach einem Concurrent-User Lizenzmodell. Hierbei erwirbt der Kunde Lizenzen für eine Höchstzahl gleichzeitig angemeldeter Nutzer. Soweit nicht anderweitig vertraglich festgelegt, beträgt die Anzahl der User 1 (in Worten: eins).

1.3

Die Leistungspflicht der globaleyey GmbH endet am Übergabepunkt des eigenen Datenkommunikationsnetzes an das Internet. Die globaleyey GmbH hat keinen Einfluss auf den Datenverkehr außerhalb des eigenen Datenkommunikationsnetzes. Eine erfolgreiche Weiterleitung von Informationen von oder zu dem Rechner des Kunden über das Internet ist nicht geschuldet.

2.

Geistiges Eigentum

2.1.

Alle auf dem Portal von globaleyey GmbH vorgehaltenen Inhalte, einschließlich Texte, Grafiken, Logos, Bilder, Videos und Software, sind durch Urheberrechte, Markenrechte und andere geistige Eigentumsrechte geschützt und bleiben im Eigentum und Inhaberschaft der globaleyey GmbH oder des jeweiligen Rechteinhabers.

2.2.

Der Kunde erhält von globaleyey GmbH ein einfaches, zeitlich auf die Laufzeit des Vertrages, räumlich auf die Welt und sachlich auf die Inanspruchnahme der im Vertrag vereinbarten Leistungen, beschränktes Nutzungsrecht, das Portal zu nutzen. Eine Nutzung zu anderen Zwecken, als im Vertrag vereinbart, ist dem Kunden untersagt. Dies gilt insbesondere für eine Bearbeitung oder wirtschaftliche Nutzung der Plattform durch entgeltliche oder unentgeltliche Weitergabe der Nutzungsrechte an Dritte durch den Kunden.

3.

Kundenpflichten

3.1.

Der Kunde verpflichtet sich hiermit dazu:

3.1.1.

Das Portal nur für rechtmäßige Zwecke zu nutzen und keine Inhalte hochzuladen oder zu verbreiten, die gegen geltende Gesetze oder Rechte Dritter verstoßen.

3.1.2.

Die Zugangsdaten nicht an unbefugte Dritte weiterzugeben und vertraulich zu behandeln.

3.1.3.

Die Plattform nur für die angebotenen Zwecke zu verwenden.

3.1.4

Die auf dem Portal angezeigten Inhalte ausschließlich für den internen Gebrauch zu nutzen. Jegliche Weitergabe, Vervielfältigung oder Veröffentlichung dieser Inhalte an Dritte ohne die ausdrückliche Zustimmung des Betreibers ist untersagt.

3.1.5.

Keine personenbezogenen Daten bereitzustellen oder zu veröffentlichen.

3.1.6

Die von ihm, insbesondere im Rahmen der Plattformnutzung gemachten Angaben wahr und vollständig sind.

3.1.7.

Alle künftigen Änderungen der gemachten Angaben unverzüglich mitzuteilen.

3.2.

Sie sind allein für Ihre Aktivitäten auf dem Portal verantwortlich und stimmen zu, die Datenschutzrichtlinien und Nutzungsbedingungen einzuhalten.

4. Haftungsausschluss

4.1.

globaleyze GmbH prüft die von den Nutzern bereitgestellten und hochgeladenen Informationen nicht und stellt diese „wie besehen“ und ohne Gewährleistung jeglicher Art bereit.

4.2.

Der Betreiber haftet nicht für direkte, indirekte, zufällige, besondere oder Folgeschäden, die sich aus der Nutzung oder der Unfähigkeit zur Nutzung des Portals ergeben.

5. Änderungen der Nutzungsvereinbarung

5.1

globaleyze GmbH behält sich das Recht vor, diese Nutzungsvereinbarung jederzeit zu ändern. Im Falle einer Änderung der Nutzungsvereinbarung wird Ihnen diese zur Kenntnis gebracht.

Köln, 13.11.2023

User agreement for the "infrimage.net" portal

This User Agreement ("Agreement") governs the use of the "infrimage.net" portal ("Portal") by users. By confirming this User Agreement, you agree to the following terms and conditions:

1.

Use of the portal

1.1.

globaleyez GmbH provides the "infrimage.net" portal for the automated search for images, photos and logos (images). Images entered are searched for on the Internet based on the settings for the respective search and displayed in the portal.

1.2.

Access to the portal is via individual access data, which must be treated confidentially. The platform is used according to a concurrent user licence model. The customer acquires licences for a maximum number of simultaneously registered users. Unless otherwise contractually agreed, the number of users is 1 (in words: one).

1.3

globaleyez GmbH's service obligation ends at the transfer point of its own data communication network to the Internet. globaleyez GmbH has no influence on data traffic outside its own data communication network. A successful forwarding of information from or to the customer's computer via the Internet is not owed.

2.

Intellectual property

2.1.

All content provided on the globaleyez GmbH portal, including texts, graphics, logos, images, videos and software, are protected by copyright, trademark rights and other intellectual property rights and remain the property and ownership of globaleyez GmbH or the respective rights holder.

2.2.

globaleyez GmbH grants the customer a simple right to use the portal, limited in time to the term of the contract, limited in territory to the world and limited in substance to the utilisation of the services agreed in the contract. The customer is prohibited from using the portal for purposes other than those agreed in the contract. This applies in particular to any processing or commercial utilisation of the platform by the customer by transferring the rights of use to third parties, whether for a fee or free of charge.

3.

Customer obligations

3.1.

The customer hereby undertakes to

3.1.1.

Use the portal only for lawful purposes and not to upload or disseminate any content that violates applicable laws or the rights of third parties.

3.1.2.

Not to pass on the access data to unauthorised third parties and to treat them confidentially.

3.1.3.

To use the platform only for the purposes offered.

3.1.4

To use the content displayed on the portal exclusively for internal use. Any forwarding, reproduction or publication of this content to third parties without the express consent of the operator is prohibited.

3.1.5.

Not to provide or publish any personal data.

3.1.6

The information provided by him, in particular in the context of platform use, is true and complete.

3.1.7.

To notify any future changes to the information provided without delay.

3.2.

You are solely responsible for your activities on the portal and agree to comply with the Privacy Policy and Terms of Use.

4. exclusion of liability

4.1.

globaleyez GmbH does not check the information provided and uploaded by users and provides it "as is" and without warranty of any kind.

4.2.

The operator shall not be liable for any direct, indirect, incidental, special or consequential damages arising out of the use or inability to use the portal.

5. changes to the user agreement

5.1

globaleyez GmbH reserves the right to amend this User Agreement at any time. In the event of an amendment to the User Agreement, you will be notified of this.

Cologne, 13 November 2023